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星报讯（厉 苒 苒) 刘

翔？林丹？孙杨？男篮队

员？还是史无前例的女性旗

手李娜？近日，关于中国代

表团旗手的猜测愈演愈烈。

就目前情势来看，这场旗手

之争很有可能将成为易建联

和王治郅的“内部斗争”！

众所周知，旗手一职并

不好当，并且绝对算得上体

力活。大型比赛开幕式的入

场式，不仅在台前的时间非

常长，而且参加入场式的运

动员还要提前好几个小时在

场外候场，很累人。由于李

娜和孙杨开幕后第一天就将

参加比赛，因此首先排除了

他俩担任旗手的可能。

刘翔因伤退出钻石联赛

伦敦站比赛，如今在德国进

行备战训练，根据他的训练

计划，他将与伦敦奥运会开

幕式擦肩而过，直到 8 月初

才会从德国返回伦敦。他当

旗手的可能性也不大。

考虑到中国代表团历来

偏爱篮球运动员旗手，在本

届奥运会开幕式上，王治郅

或者易建联最有可能成为担

任旗手的人选。

旗手或大郅阿联二选一

星报讯（杨旻) 7 月 17

日上午，中国乒乓球队离开

国家体育总局天坛公寓，踏

上 了 2012 年 伦 敦 奥 运 征

程。男乒主教练刘国梁看

到前来送行的亲朋好友也

是格外激动，他笑着对记者

说：“准备了四年，等待的就

是这一刻！”

在送行队伍里，最特别的

两位“嘉宾”当属刘国梁教练

的双胞胎千金，两个小家伙还

很年幼，但好像已经懵懂知道

些事情了，也许是了解到将会

和爸爸分别多日，她们一直缠

着刘指导不放，而当刘指导坐

上汽车和她们飞吻告别时，孩

子立刻哇哇大哭起来。

双胞胎千金为国乒送行

星报讯(张宾) “打仗亲

兄弟，上阵父子兵”，这是一

句俗谚。奥运赛场上，父子

兵的情况屡见不鲜，但父子

“反目成仇”却并不常见。即

将开始的伦敦奥运会中，男

排赛场上将出现父子“兵戎

相见”的情景。澳大利亚队

主帅乔恩·乌里亚特在揭幕

战中将与阿根廷队交手，他

的儿子尼克劳斯恰在阵中。

乔恩是排球名将出身。

1988 年汉城奥运会，他随阿

根廷队夺得铜牌。这是他第

二次执教澳大利亚国家队。

2001～2004 年，他首次担任

澳洲队主帅。随后，他返回

祖国执教阿根廷队。去年5

月，乔恩重新拾起澳大利亚

队教鞭。

不过，喜悦暂时冲淡了

父子赛场交锋的忧愁。“我的

3个孩子都在打排球，这是他

们自己的选择，他们对这项

运动充满激情，每个人都非

常开心。”乔恩说。

男排揭幕战父子成对手

继体操队小丫邓琳琳 10 日出征后，安徽男子

花剑名将张亮亮也踏上了伦敦奥运会的征途。昨

日，中国击剑队全体将士从北京老山训练基地出

发，将前往英国利兹大学，在那里进行最后的奥运

备战。 记者 江锐

昨天上午，中国击剑队

从北京老山基地出发。因为

黄良财事件的影响，男子花

剑队近期成了最受关注的队

伍之一，不过从教练到队员

表情都十分轻松，被质疑的

对象张亮亮也是微笑着等待

出发，还高兴地与其他人合

影留念。在出征的送行队伍

中并没有黄良财的身影，据

悉他已经于上周末回到了广

东家中。而从队员雷声、朱

俊等脸上的笑容看来，他们

并未受到此事的影响。

男子花剑队主教练王海

滨在谈及黄良财质疑选拔一

事，表示理解，“都是很正常

的事情，因为每个运动员都

有表达他的方式，没有任何

问题。”在他看来，男花始终

是一个团体。他说：“都是一

个团队，男子花剑永远是个

团队，不管是黄良财也好，还

有李华或者其他人也好，我

们都是团队作战，都是团队

一部分。”

淡定：微笑出征

其实，对于外界的质疑，中国击

剑队赵春生领队特别强调，男子花

剑团体名单的确定是严格按照选拔

办法来的，“中国队的队员们在资格

赛参加团体比赛的情况，我们做了

非常详尽的统计，其中，雷声参加7

次团体赛，上场60次，马剑飞参加6

次团体，上场 43 次，朱俊参加 5 次

团体，上场 38 次，张亮亮参加 5 次

团体，上场23次，黄良财参加3次

团体，上场13次。所以综合表现，

雷声、马剑飞、朱俊、张亮亮占有

较为明显的优势。”

赵春生还提到张亮亮在过去

的几次团体大赛，都曾有过良好的

表现，“在亚运会中，张亮亮作为替

补，在与日本队的冠亚军争夺战中，

起到了相当关键的作用。在去年世

界锦标赛中，张亮亮又是作为替补，

在我们的阵容安排中起到了关键作

用，使得我们男子花剑蝉联了世界

冠军。”

资格：遵循规则

据悉，中国击剑队将先赴英

国利兹大学训练，然后分批进入

奥运村，其中男子花剑队将于7月

26 日进村，是最后一支进村的队

伍。王海滨称：“不是直接进奥运

村，在训练营中通过赛前的热身

和备战会逐渐进入最后的临战状

态。”中国男子花剑队在过去两年

的世锦赛上接连夺得团体冠军，

他们背负着书写历史、冲击金牌

的重任。

重任：冲击金牌
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